

広報

かまいし



祝 成人！
それぞれの決意と
希望を胸に

令和3年釜石市成人のつどいは、新型コロナウイルス感染症の影響により、新成人の参考は行なわず、2人の新成人代表と主催者、来賓のみが出席し、ウェブ配信により開催されました。

式典に臨む新成人代表2人の表情は希望に満ち溢れ、石田真菜さんは落ち着いた様子で司会進行を務めました。抱負を発表した留畠梨恩さんは「困ったときや不安なときは、釜石という温かい街とともに過ごした仲間がいることを思い出してほしい。多くの方々への感謝を忘れずに生活していく」と決意しました。

野田市長は「東日本大震災で得た教訓を忘れてはならない。何気ない日常、一人一人の命と人生を大切にし、自らの幸せを求めて人生を歩んでほしい」とメッセージを贈りました。

もくじ

- ②新型コロナワクチンの接種
- ③東日本大震災犠牲者追悼式
市営住宅など入居者募集
- ④市民課での各種サービスの利用について
- ⑤税の申告受け付け
- ⑥意見募集他
- ⑧パソコンの無料回収他
- ⑨まちのお知らせ
- ⑫まちの話題
- ⑭こどもはぐくみ通信
- ⑮市民のひろば
- ⑯保健案内板
- ⑰復興情報
- ㉑釜石の歴史よもやま話